

BAMBALÚA TEATRO

El Hilo de la Memoria

*...Corre el año 884....
EL CONDE PARTIÓ DE BURGOS
EL REY PARTIÓ DE LEÓN
Y A LA PASADA DEL RÍO
TUVIERON ESTA CUESTIÓN
LOS DEL REY QUE PASARÍAN
Y LOS DEL CONDE QUE NO*





Un espectáculo que recoge los momentos y hechos históricos más significativos desde la fundación de la fortaleza en la ciudad de Burgos:

Esta es la tierra donde creció el olvido, la conocemos surco a surco, y su dolor nos duele en la raíz del alma.



BAMBALÚA TEATRO

Con esta visita guiada por el castillo de Burgos, con este espectáculo ofrecido a los pies de la historia de la ciudad, a los ojos de los ciudadanos y ciudadanas, turistas, inquietos, curiosos y gente pasajera por estas tierras, queremos reflejar nuestra historia. La historia a la que pertenecemos a través de un viaje hacia la memoria.



"El Hilo de la Memoria"



BAMBALÚA TEATRO

"El Hilo de la Memoria"

Bambalúa Teatro propone el conocimiento de nuestras raíces. Un viaje a través de los sentidos, siglo a siglo, sensación a sensación para adentrarnos en el tiempo. En ocasiones en clave de humor, poético y sensorial en otras y siempre participativo "El hilo de la memoria" es nuestro viaje personal al mundo de los antepasados, de las leyendas, de los personajes históricos que nos explicarán lo que son y lo que somos.





Vamos de la mano de la poesía y de la provocación, de la risa y de la reflexión para que la memoria nos guíe hacia el futuro, sin olvidar el olvido, sin olvidar lo que fuimos, sin olvidar lo que somos o seremos.





Un volumen importante de personas descubrieron durante el año 2005 en el Hilo de la Memoria, el reflejo de los tiempos pasados enfrentados al presente, como el ser humano una y otra vez gira en torno a su propia historia.





*13 Escenas de diferente
corte dramático
jugando con diversas
técnicas teatrales
bajo una cúpula de
estrellas*



BAMBALÚA TEATRO



"El Hilo de la Memoria"



Fundiendo la historia, con el espacio privilegiado del castillo, la arquitectura con la música, el viento, la luna cuando sale, la palabra y el teatro... pasear de la mano de la memoria por este Castillo durante de la noche es un lujo para ser contado.





Espacios mágicos creados para imaginar lo que uno quiera, sin guión, sin límites, sin prisas

Instalaciones a través de las cuales el espectador puede ensoñarse y trasladar su mente a otras épocas vividas antaño en la fortaleza





Técnicas mixtas para resaltar los momentos más prósperos del Castillo y despertar la sonrisa del espectador





Ah del castillo!!!!

6 actores/actrices, más de 30 personajes anónimos, o con nombres y apellidos, 12 siglos de historia abren la puerta a los 5 sentidos a través de "El hilo de la memoria"

“Todo tiene su momento y cada cosa su tiempo bajo el cielo”.



*La noche
nos es propicia...
seguidme...
el último...
que cierre la puerta*